

14.10.2012: Der Schmerz geht - der Stolz bleibt! So lässt sich **Torsten Hählings** Debüt in der Königsklasse trefflich beschreiben.

Beim **RheinEnergie-Marathon in der Domstadt Köln** trat er das erste Mal über 42,2km an und konnte sich damit einen grossen Traum erfüllen. "In nur 3 Jahren von Null auf Marathon" meinte er, nachdem er glücklich die Zielmatten im Messegelände durchlaufen hatte.

RheinEnergie Marathon Köln

präsentiert von der Sparkasse KölnBonn



Herzlichen Glückwunsch Torsten
on completing the Marathon



Torsten Hähling
Marathon

Zeit

3:51:19

Zeit

Köln Marathon

Montag, den 15. Oktober 2012 um 18:38 Uhr

~~Seit dem 15.10.2012 sind die Ergebnisse des Köln Marathons 2012 im Internet unter [http://www.koeln-marathon.de/ergebnisse/](#) zu finden.~~